



**Fraktion in Schwentinental**

**Anfrage**

**Dennis Mihlan**

Fraktionsvorsitzender

**Andreas Müller**

Stellv. Fraktionsvorsitzender

Schwentinental, den 13.12.2021

**Anfrage in Sachen Haushaltssituation der Stadt**

**– hier: Mietkosten für eine Mikrophonanlage in der Uttoxeterhalle**

**Anfrage:**

Die Verwaltung wird gebeten, die Kosten für die gemietete Mikrophonanlage in der Uttoxeterhalle darzustellen. Seit Mai 2020 haben ca. 35 Sitzungen in der Uttoxeterhalle stattgefunden, hierbei alle Sitzungen der Stadtvertretung seitdem, sowie zwischen Februar und Juni 2021 auch alle Ausschusssitzungen, davor Ausschusssitzungen nur in Einzelfällen.

1. Die Verwaltung wird gebeten aufzuschlüsseln für wieviele Sitzungen die Mikrofonanlage, inkl. Servicepersonal gemietet wurde, welche Kosten jeweils für Ausschusssitzungen, für Sitzungen der Stadtvertretung und insgesamt entstanden sind.
2. Die Verwaltung möge zudem erläutern, inwieweit alternativen Konzepte (z.B. privat, oder auch seitens Schul-AG's benachbarter Schulen) geprüft wurden, bzw. überlegt wurde mit der Mikrophonanlage aus dem Bürgersaal oder der Schwentinehalle zu arbeiten.

**Hintergrund:**

Der Kreistag hat im Sommer 2021 einmal - mit ca. 80 Personen - in der Uttoxeterhalle getagt. Nach Auskunft der Kreisverwaltung war die vor Ort verfügbare Mikrofonanlage so teuer, dass man davon Abstand genommen hat, sie zu nutzen. Die Kreitagssitzung wurde ohne Mikrofonanlage durchgeführt. In Lütjenburg, wo der Kreistag seit mehr als 1,5 Jahren am dortigen Gymnasium tagt, wird die Mikrofonanlage gegen einen geringen Betrag von Schülern zur Verfügung gestellt und vor Ort bedient. Die Kreitagssitzungen mit 56 Abgeordneten und ca. 20 Verwaltungsmitarbeitern und Gästen werden dort mit einem mobilen Mikrofon beim Sitzungspräsidium und einem Saalmikrofon durchgeführt. Dies ist im Übrigen auch im Kreitagssitzungssaal in Plön nicht anders.

Die Haushaltsslage in Schwentinental ist bekanntermaßen angespannt, Achtsamkeit im Umgang mit städtischen Finanzen insofern notwendig.

Dennis Mihlan und Andreas Müller

Für die Fraktion KLAR.GRÜN – Konsequent für Schwentinental